



NiFA NEWS

謹賀新年

その1か月後、日本は早くもキリンチャレンジカップでパラグアイにリベンジを果たし、続くグアテマラ戦も勝利。ザッケローニ監督の初陣となつた10月の同大会では、FIFAランキング5位のアルゼンチンに歴史的初勝利を飾りました。

韓国とのアウェイ戦は勝ち星こそ挙げられなかつたものの、固い守りと素早い攻撃で相手を苦しめ続け、スコアレスドローに。南ア大會で掴んだ自信と力がザッケローニ監督の指導によつて輝きを増し、サムライたちは躍動感あふれる素晴らしい戦いを繰り広げました。一方、2012年のロンドンオリンピック

近年の日本サッカーリーグの進歩は目覚ましいものがありますが、その土台となる組織の強化も重要です。日本サッカー協会は「JFA2005年宣言」の中で、2015年までに世界でトップ10の組織になることを約束しており、その一環として我々は2012年4月からの公益財団法人への移行を目指して手続きを進めています。公益財団法人として認められることで人材の育成やスポーツ環境の充実などに資金を投入できるほか、社会的な信頼度も向上します。新潟県サッカー協会をはじめ多くの協会が地域のスポーツ振興に取り組まれていますが、

新春のお慶びを申し上げます。

昨年の日本サッカーワールドカップ南アフリカ大会では、並み居る強豪を相手に熱戦を繰り広げ、ベスト16というすばらしい成績を収めたほか、中国・広州で開催された第16回アジア競技大会では、男子の「U-21日本代表」及び女子の「なでしこジャパン」がともに優勝するなど、國民に多くの夢や感動をもたらしてくれました。

本県サッカーワールドカップ南アフリカ大会の日本代表選手として矢野貴章

手が選出されるとい
大変喜ばしいニュース
や、女子ワールドカップの予選を兼ねたA
C女子アジアカップ
行試合「日本代表VS
キシコ代表」戦が東
電力ピッグスワーンズジアムで開催され
ど、サッカーに對する
県民の関心がより一
高まつた年だったの
はないかと感じてお
ます。

う ッス F ツ 北タメ 壮メ う
日本代表を始めと
ユース世代の強化
う国際大会として
の実績をもつ「国
1スサッカー」In新
代表、メキシコ代
スロバキア代表、
選抜が出席し、将
ワールドカップを
す若き選手たちの
あふれるプレーを
てくれました。

国際大会の開催が決まり、日本代表としてアルビレックス新潟に所属する、新潟市在住の鈴木大輔選手が、FIFAワールドカップ南アフリカ大会で活躍する。長年に亘る努力と才能が認められ、彼の活躍が日本サッカー界に大きな影響を与えた。

か開催された。このようにな
大いに属する選手が日本として世界の舞
た。当トイツス新躍してくれる我々にとつても
た矢野SCFがメืองれ、ゲー
戦の活躍しひとつでは、
に新し夢というより具
な夢と目標を与えてく
れましのであり、新潟
の功績カ一界が新たな
選手にいます。
また、地元の選手のプレーをじることができ
は、ア一世代が日本代表じる事ができ
中国広この大選手のプレーを
この大際ユースサッカ
クス迎えるなど、貴
女子行ってきた様々

レフ・クス新潟
上出場を、な
ー格1部4年
アルビレック
ディースには
たいと思いま
ためにも、我
ターが大きな
り続けていっ
う。

結びに、新
カーナー文化がま
り上がり、新
ツ文化全体
活性化につな
を願うとともに
も、新潟県サ
会をはじめ関
にとつて健や
い年となりま
な取り

ユース
のサッ
の段階に
がして
活性化につな
を願うとともに
も、新潟県サ
会をはじめ関
にとつて健や
い年となりま
な取り

ユース
云や海外
肌で感
る「国
in新
回目を
協会が
年頭のあいさ
から祈念由
します。

明けましておめでた
うございます。

代表も負けていません。11月に開催されたアジア大会でなでしこジャパンとともに堂の金メダル。今年は年明けて早々にアジアカップが、6月にはリンビック予選が控ており、日本サッカーチームのさらなる飛躍に大きな期待がかかります。

本日は新潟県サッカーリーグの開幕戦が行われ、多くの観客で会場は賑わった。今季は、これまでのリーグ戦と比べて、より多くの試合が開催される予定だ。

日本サッカーが国
舞台で活躍するよう
なり、サッカーへの

関に際
事 知

新潟県サッカーリーグに参戻する新潟フットボールクラブの新井義和監督(右)と、新潟県サッカー連盟の新井義和会長(左)。新井会長は、新潟市立第一中学校時代の元同級生で、新潟市立第一高校時代の元監督である

新潟県立第一高等学校
の阪口夢穂選手
野辺めぐみ選手
本代表チームの
手として大活躍
念すべき男女種
初優勝に貢献

高市長
篠田

財日本サッカー協会

小倉純一

心はますます高くなっています。また、現代社会においてスポーツはこれまで以上に大きな役割を果たすようになるでしょう。日本サッカーファミリーのサッカーフットボールの発展に向け、新潟の皆様とともに今後も全力を尽くしていきたいと思っています。

など、日本サッカーにとつて更なる飛躍遂げるためにも重要な国際大会が目白押しになっております。これらの大会に参加する本代表チームに多く本県選手が選出されとともに、大いに活され好成績を収めらますことを期待して

世界をなぞれ躍る日の成るところの結びつきの強さなど、県民に多大なるをもたらすものとしており、今後と層のスポーツ振興

めてまいりたいと考
して
ております。
終わりに、本県サ
ー
もと
カーがますます発展し
ますとともに、県サ
ー
カー協会をはじめ関係
社会化な
の皆様にとつて幸多き
年となりますことを心
からお祈り申し上げ
認識
も一
新年のあいさつとい
します。

将来の夢

長岡Jr's 堀田 咲良

私の将来の夢は、サッカーのコーチになることです。私は中学生になるまでサッカーというスポーツに全く興味がありませんでした。でも、弟の影響で私はサッカーを始めました。最初はわからないことばかりだったけど、コーチやチームのみんなのあひででサッカーというスポーツがとても楽しいものだとわかりました。

私はサッカーを始めてからたくさんのこと経験し、学んできました。仲間の大切さ、試合に勝った時の喜び、負けたときの悔しさ、他にもたくさんのこと学びました。私はサッカーを始めてから学んできたことを、サッカーを通してたくさんの人伝えたいと思いました。だから私はサッカーのコーチになりたいと思いました。

これからもたくさんのこと経験し、学んでサッカーのコーチになれるようにがんばりたいです。

「夢」

新潟市立内野中学校3年 サッカー部 主将 八代 司

僕の夢は、高校サッカーでも新潟県のチャンピオンになって、全国大会に出場することです。今年の夏には、新潟県中学校サッカー大会で優勝しましたが、北信越大会で敗れ、全国への舞台には行けませんでした。僕は常に全国大会に出場すること目標に練習していました。つらくて逃げ出したいときもたくさんありました。一緒に戦ってくれる仲間がいたあひでで、自分たちで決めた目標を見失わず、ここまでくることができたのだと思います。

この内野中学校サッカー部で最高の仲間と出会い、サッカーができたことを誇りに思います。「下手くそな自分でも、努力を惜しまず、夢に向かってあきらめなければ、絶対に夢を叶えることができる。」僕はこの言葉を信じています。たくさん的人に支えられて今の自分はサッカーができます。そして、サッカーは私を人として成長させてくれました。内野中学校で得た喜び、悔しさ、仲間との絆…。さまざまな経験を忘れず、大好きなサッカーをこれからも続けていきたいです。

私の夢

阿賀フットボールクラブ 吉川小夜子

私の夢は、「なでしこジャパンに、入って活躍することです。」その為に私は、自主練習を頑張っています。でも、大会やトレンセに行くと、まだまだ、自分より上手い人がたくさんいました。なので、私はその人に追いつき、追い越せるように、頑張らなくてはいけないと思いました。でも、ただ頑張るだけでなく一つ一つの練習に、目標をつくり、その目標をクリアしていきたいです。

私は、今までサッカーを通して、色々なことを教えてもらいました。その中で、一番大切だと思うのは、サッカーができるこだと思います。サッカーが出来るのは親や監督、コーチ、応援してくれるチームの父母の方たち、そして、一緒にサッカーをしてくれる仲間がいるからです。だから、サッカーが出来ることに感謝してこれからも一生懸命頑張ります。

今はまだ、「なでしこジャパン」という夢は、遠いけれど諦めず人一倍努力をして夢を追いかけたいです！！

夢

吉田SC 宮路 潤

ほくの将来の夢はプロサッカー選手になることです、サッカーにはたくさんの嬉しい時があり、ずっと続けたいからです。

敵のボールを奪うことができると嬉しいし、ドリブルでディフェンスを抜くことができた時、味方に良いパスが通せた時、シュートが決まった時は特に嬉しいです。そして、みんなでハイタッチをする時が一番気持ちが良いです。また、僕はガンバ大阪の遠藤選手にあこがれています、遠藤選手は味方が取りやすいスピードでコースを考えてパスを出します。

そして、その後スペースに走ってボールをもらいシュートを打っていくことができます。僕も同じようなプレーができたら良いなと思っています。

でも今のままでは僕はプロにはなれないと思います。だから、コーチの方々の話をよく聞き、サッカーの試合もたくさん観て勉強したいと思います。

そして、プロ選手になる夢をかなえたいです。オレンジのユニフォームを着て、ビッグスワングを走りまわりたいです。

夢

アルビレックス新潟ジュニア 内藤 勇輔

今年は、南アフリカでワールドカップが開催されました。そこで日本代表の活躍を見て、絶対に世界で活躍できるプロサッカー選手になり、ワールドカップで優勝すると心に決めました。ほくは、ワールドカップで2得点を決めた本田選手のように、世界で活躍するプレーヤーになりたいと思っています。今年は、全日本少年サッカー大会と関東選抜少年サッカー大会に出場しましたが、他県の選手のレベルの高さに驚き、自分のレベルの低さを感じました。他県の選手に負けないレベル、追い越すレベルになるために、練習を集中してやっています。今年は、夏の全国大会後なかなか結果を残すことができませんでした。新潟市選手権大会、バーモントカップなどでは、「自分が得点していれば」「自分がしっかりマークをしていれば」と責任を感じています。自分の夢に近づくには、失敗を今後に活かすために、意識するだけでなく努力することが大切だと思いました。いっぱい練習し、努力して、世界で通用する技術を覚え、将来はアルビレックス新潟のトップチームに昇格し、世界で活躍できるプロサッカー選手になり、ワールドカップで優勝します。それがほくの夢です。

★ 知つてゐる？女子サッカーミニ★
女子サッカーが現在どのような状況にあるか、また、どのような活動を行つてゐるかご存じでしょうか。

新潟県では、独自の種別を越えた参加資格の規定も設けられ、女子選手が活動しやすい制度ができていく一方、選手人口の低迷、チーム数の不足など、まだまだ十分な環境にあるとは言えません。認知度もそれほど高くないでしよう。しかし、逆に言うと、女子サッカーは改善の余地が多いにあり、これからますます発展する可能性を秘めているということでもあります。

★子供から大人まで!!

女の子からお母さんまで!!★
女子サッカー普及活動の一環として、年に数回、各地でレディースガールズフェスティバル



*日本サッカー協会の女子サッカー情報ページ※
「NADESHIKO PARK」<http://www.jfa.or.jp/nadeshiko/>
*新潟県サッカー協会の女子大会情報ページ※
「女子委員会」<http://www.niigata-fa.or.jp/old/joshikinkai.htm>

(http://www.jfa.or.jp/festival/index.html) というイベントを行っています。各地区的チームや学校から参加者を募り、サッカーを楽しんでいます。また、来年からの試みとして、各地区での巡回を行っています。各地区的チームや学校から参加者を募り、サッカーを楽しんでいます。また、来年からも新潟県全

多くのありませんが、増加すれば選手人口の増加にもつながっていくこと期待できます。

★課題は小学生から中学生への橋渡し!!★
<http://www.jfa-teams.jp/>

ところが、課題となつてゐるのがチーム数の不足です。全国的に中学生年代のチーム数は少なく、また、一般的のカテゴリにおいてもそれほど多くありません。せつとくサッカーに親しみ、続けたいと思つても、やる場所がないければ続けていくことは困難です。

★世界のなでしこになる!!★
<http://www.jfa.or.jp/nadeshiko/>

女子サッカーが発展していくためには、労を惜しまず様々な働きかけをし、まずは多くの人に興味をもつてもらうことが必要であると思ひます。それぞれの地区での活動が主となります。新潟県全

の背景には、特に首都圏、関西圏においては、サッカーランスから、思つたよ

うにサッカーをプレーをします。また、昨今の

若者事情なのでしょうか？サッカーの試合を

行うために1チーム11人を超える人数が集ま

ります。また、応援するス

ポーツとして、見応えの

あるサッカーが新潟県

内でも展開されていま

す。また、応援するス

ポーツとしても、これ

らのサッカーに加え

て、中学生、小学生年

末のように、県内のど

こで開催されています。

さらには、行うス

ポーツとして、多くの

レバーアクション

があります。

JFAはフットサル

を日本に普及させる段

階で、「いつでも、どこ

でも、だれでも」楽し

めのサッカー（フット

サッカーリーグ）からFリ

ーグへの参入する、と

いうビラミッドが完成

して、長岡JYFCが全

日本ユース（U-15）

に在住したFリーグブ

リーヤーもいます。長

008年度優勝、2009年度準優勝と2年

連続でファイナリスト

となりたことは記憶に

新しいところです。

このように、日本の

フットサルはどんどん

発展しています。その

中には、新潟の存在は他

の地域リーグ、さらには

アルビレックス新潟

の所属するJリーグや

上リーグ、北信越サッ

カーリーグ、大学や高

校の大会など見るスポ

ーツとして、見応えの

あるサッカーが新潟県

内でも展開されていま

す。また、応援するス

ポーツとしても、これ

らのサッカーに加え

て、中学生、小学生年

末のように、県内のど

こで開催されています。

さらには、行うス

ポーツとして、多くの

レバーアクション

があります。

JFAはフットサル

を日本に普及させる段

階で、「いつでも、どこ

でも、だれでも」楽し

めのサッカー（フット

サッカーリーグ）からFリ

ーグへの参入する、と

いうビラミッドが完成

して、長岡JYFCが全

日本ユース（U-15）

に在住したFリーグブ

リーヤーもいます。長

008年度優勝、2009年度準優勝と2年

連続でファイナリスト

となりたことは記憶に

新しいところです。

このように、日本の

フットサルはどんどん

発展しています。その

中には、新潟の存在は他

の地域リーグ、さらには

アルビレックス新潟

の所属するJリーグや

上リーグ、北信越サッ

カーリーグ、大学や高

校の大会など見るスポ

ーツとして、見応えの

あるサッカーが新潟県

内でも展開されていま

す。また、応援するス

ポーツとしても、これ

らのサッカーに加え

て、中学生、小学生年

末のように、県内のど

こで開催されています。

さらには、行うス

ポーツとして、多くの

レバーアクション

があります。

JFAはフットサル

を日本に普及させる段

階で、「いつでも、どこ

でも、だれでも」楽し

めのサッカー（フット

サッカーリーグ）からFリ

ーグへの参入する、と

いうビラミッドが完成

して、長岡JYFCが全

日本ユース（U-15）

に在住したFリーグブ

リーヤーもいます。長

008年度優勝、2009年度準優勝と2年

連続でファイナリスト

となりたことは記憶に

新しいところです。

このように、日本の

フットサルはどんどん

発展しています。その

中には、新潟の存在は他

の地域リーグ、さらには

アルビレックス新潟

の所属するJリーグや

上リーグ、北信越サッ

カーリーグ、大学や高

校の大会など見るスポ

ーツとして、見応えの

あるサッカーが新潟県

内でも展開されていま

す。また、応援するス

ポーツとしても、これ

らのサッカーに加え

て、中学生、小学生年

末のように、県内のど

こで開催されています。

さらには、行うス

ポーツとして、多くの

レバーアクション

があります。

JFAはフットサル

を日本に普及させる段

階で、「いつでも、どこ

でも、だれでも」楽し

めのサッカー（フット

サッカーリーグ）からFリ

ーグへの参入する、と

いうビラミッドが完成

して、長岡JYFCが全

日本ユース（U-15）

に在住したFリーグブ

リーヤーもいます。長

008年度優勝、2009年度準優勝と2年

連続でファイナリスト

となりたことは記憶に

新しいところです。

このように、日本の

フットサルはどんどん

発展しています。その

中には、新潟の存在は他

の地域リーグ、さらには

アルビレックス新潟

の所属するJリーグや

上リーグ、北信越サッ

カーリーグ、大学や高

校の大会など見るスポ

ーツとして、見応えの

